

EQUIPAMIENTO

Helly Hansen se queda sin capitán: el consejero delegado deja la compañía

Paul Stoneham, que se unió a la empresa en 2015, permanecerá en el cargo hasta el nombramiento de su sustituto.

Palco23
21 abr 2021 - 16:29



Cambios en Helly Hansen. Paul Stoneham, consejero delegado de la compañía noruega especializada en moda **outdoor** deja la empresa tras seis años al frente. El directivo seguirá dirigiéndola hasta que se nombre un nuevo consejero delegado y se haga el traspaso de poderes.

Stoneham se puso al frente de Helly Hansen, en 2015 cuando la empresa era propiedad de Ontario Teacher's Pension Plan, con el objetivo de relanzarla. Estableció un nuevo plan de crecimiento, colocando el **outdoor** más técnico en el centro de la estrategia. Los resultados le acompañaron, llevando a la compañía "a la fase más próspera de su historia", según ha indicado la empresa en un comunicado.

Cuando en 2018, la compañía Canadian Tire Corporation compró la empresa noruega, Stoneham se comprometió a permanecer al frente del nuevo proyecto, tres años más con el objetivo de finalizar la transformación empresarial y establecer un nuevo plan de

crecimiento hasta 2025. El grupo canadiense desembolsó 985 millones de dólares por la firma y sumió en aquel momento también su deuda que era también su deuda.

Helly Hansen colocó, con Stoneham al frente, el ‘outdoor’ más técnico en el centro de sus estrategia

Desde el cambio de propietario, Helly Hansen ha experimentado un fuerte crecimiento, especialmente en Estados Unidos y Canadá. Escandinavia, sin embargo, continúa siendo el mercado más grande para la marca originaria de Noruega.

Fundada en 1877, Helly Hansen es una marca deportiva especializada en ropa náutica, de esquí, de montaña y urbana. Tiene presencia en más de cuarenta países.